

À la une de la Presse de Vesoul, ce jeudi 25 janvier 2024

# L'abbé Franck Kuttiot devant Thibaut Pinot

**PALMARÈS.** Le curé du doyenné des Plateaux de Vesoul arrive en tête du classement établi par les lecteurs de La Presse de Vesoul pour désigner le Haut-Saônois de l'année 2023, juste devant l'ancien champion cycliste de Melisey. Le podium est complété par le jeune pompier, Tom Laprevote. R 7



# L'abbé Ruffiot, désigné Haut-Saônois de l'année par les lecteurs de La Presse de Vesoul

Le curé du Doyenné des Plateaux de Vesoul qui figurait parmi dix-sept Haut-Saônois sélectionnés par notre rédaction, devance le jeune retraité du peloton, Thibaut Pinot, 33 ans, et le pompier Tom Laprevote pour le palmarès de 2023.



Fränk Ruffiot a reçu son diplôme des mains de Philippe Combrousse, rédacteur en chef de La Presse de Vesoul.

Il n'a pas signé son succès avec la pointe de son épée d'un R qui veut dire Ruffiot. « Je suis surpris », n'a pas caché l'abbé Franck Ruffiot quand nous l'avons rencontré lundi après-midi pour lui annoncer que nos lecteurs l'avaient, à travers leurs votes, désigné comme le Haut-Saônois de l'année 2023. Le curé du Doyenné des Plateaux de Vesoul figurait parmi

dix-sept Haut-Saônois sélectionnés par notre rédaction, issus d'horizons différents : économie, sport, environnement, restauration, artisanat, ... Surpris, l'abbé Franck Ruffiot l'est d'autant plus qu'il devance le cycliste haut-saônois, Thibault Pinot. En juillet, le coureur de Melisey a mis, à 33 ans, un terme à sa carrière au sein de la FDJ, marquée notamment par dix participations

au Tour de France. « Au niveau sportif, on n'est pas dans le même cosmos, c'est incomparable », confie l'abbé, qui a sans doute davantage séduit nos lecteurs par sa bienveillance que par ses performances d'escrimeur, lui qui avait tout de même décroché sa qualification pour les championnats d'Europe sous les couleurs du club de Rioz. « Pour moi, c'est surtout Dieu, le



Thibaut Pinot, a mis un terme à sa carrière après dix Tours de France.

Haut-Saônois de l'année, car je vois ce qu'il apporte aux Haut-Saônois : la joie, le réconfort », explique M. le Curé qui, avec trois autres prêtres, a sous sa coupe 150 communes pour 104 clochers. « En 1969, il y avait encore 53 prêtres pour un secteur identique », relève-t-il. « La vie, ce n'est pas un concours, chacun apporte sa part d'humanité », poursuit-il. « Ce que je fais de plus extraordinaire, ce n'est pas le sport, c'est vraiment d'exercer mon ministère de prêtre en

rendant visite à des malades dans un Ehpad ou en discutant avec une famille éloignée de l'église au marché ou autour d'un repas », dit encore l'abbé Ruffiot, pour qui « annoncer la joie de croire et de transmettre cette joie, c'est ce qui nourrit les prêtres, c'est notre carburant. Nous les prêtres, sommes au service de Dieu ». Arrivé en Haute-Saône en septembre 2020 en provenance de Pontarlier, l'abbé Ruffiot se plaît « beaucoup en Haute-Saône, un département



Tom Laprevote, pompier volontaire, est 3<sup>e</sup>.

qui gagne à être connu à travers ses territoires et ses habitants ». « L'escrime, répète-t-il, ce n'est pas ma priorité ; ma priorité, ce sont les paroissiens ». Ce qui ne l'empêche pas d'évoquer les prochains championnats régionaux d'escrime qui se disputeront en février à Dole, avant de recevoir l'archevêque de Besançon pour des conférences de Carême. Le podium est complété par le sapeur 1<sup>re</sup> classe, Tom Laprevote, 19 ans, pompier au centre de secours de Gray qui, en mars 2023, avait plongé dans la Saône pour porter secours à une femme.